

TNI Peduli, Jelang HUT Ke-40 Korem 032/Wirabraja Gelar Aksi Sosial

Syafrianto - PASAMAN.WARTAMILITER.COM

Jan 17, 2025 - 17:42



Padang, - Serangkaian kegiatan sosial digelar menjelang HUT ke 40 Korem 032/Wbr yang akan diperingati tanggal 26 Januari 2025 yang akan datang. Salah satunya kegiatan pemberian tali asih kepada prajurit yang telah korban dalam melaksanakan tugas sebagai abdi negara, Jumat, (17/01/2025).

Danrem 032/Wbr, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P mengatakan pemberian tali asih merupakan bagian dari wujud kepedulian satuan terhadap

para prajurit TNI yang telah berkorban dalam melaksanakan tugasnya.

Diantaranya Lettu Cke Kasman Arianto Dantonkom Yonif 133/YS di Mako Yonif 133/YS yang sedang menderita sakit stroke mulai sejak penugasan ke Papua pada THN 2023,



Ny. Mersa Yulita istri dari Serda Zeki Efendi Ba Kodim 03/12 Padang di Asrama TNI AD lapai sakit menahun, Koptu Joni Takodim 0312/Padang di perumahan Alam gunung sarik komplek kehutanan kelurahan gunung sarik, kecamatan Kuranji kaki kiri diamputasi,

Koptu Riswendi Ta Denmarem 032/Wbr di Asrama TNI AD Ganting, Parak Gadang, kecamatan Padang timur korban tembak penugasan di Aceh.

Secara keseluruhan mereka tetap menjalankan aktivitas dan kewajiban terhadap bangsa dan negara.

Selain pemberian tali asih, sebelumnya telah dilaksanakan aksi sosial donor darah secara serentak di wilayah jajaran Korem 032/wirabraja, Kamis, 16/1/2025.

Korem 032/Wirabraja telah menyelenggarakan Donor Darah yang dilaksanakan secara serentak di 10 satuan Kodim wilayah Sumatera Barat dengan target 1000 Katong darah.



Danrem menjelaskan bahwa kegiatan donor darah ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya dalam membantu memenuhi kebutuhan darah di rumah sakit atau pos Pelayanan kesehatan.

Kegiatan ini bukan Hanya Melibatkan Anggota TNI, tetapi juga ibu-ibu Persit KCK dan PNS jajaran Korem 032/Wirabraja yang dilaksanakan secara serentak di Sumbar, karena mendonorkan darah merupakan bentuk solidaritas dan dukungan untuk mengatasi kesulitan masyarakat.

Dengan darah yang terkumpul akan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan, baik itu untuk pasien kecelakaan, penderita penyakit berat, hingga ibu melahirkan.

Kegiatan sosial ini merupakan aksi Nyata KOREM 032/Wbr dalam mendukung setiap Tugas pokok TNI AD dan Percepatan Program Pemerintah dalam mengatasi kesulitan masyarakat.